

Place à l'art de la rue

La Place des Arts joue la carte de l'événementiel. Ce week-end, un artiste graffeur animera la place Broglie en plus des traditionnels stands.

La Place des Arts prend ses quartiers trimestriels à Strasbourg. Comme d'habitude, près de 200 stands de peinture, sculpture ou photographie vont investir la place Broglie samedi et dimanche. Pour pimenter un peu cette nouvelle édition, les organisateurs ont décidé d'ajouter «un côté événementiel» à la manifestation.

C'est Cil -alias Gildas Thomas -, un graffeur de 26 ans, qui a été choisi pour assurer ce premier happening. L'artiste breton posera ses bombes et ses supports (des toiles et des nattes de plage) au pied de l'escalier de l'opéra. Pendant deux jours, il enchaînera les créations originales ou commandées. «Il me faut entre une demi-heure et une heure pour réaliser un paysage, une pin-up ou quelque chose de complètement abstrait. Je m'inspire de l'ambiance. Dé taille Cil. Mais bon, sur demande, je peux aussi graffer Johnny Hallyday ou une biche dans les bois... »

Un BTS de design en poche, Cil à attrapé le virus du graff en 2000. Depuis trois ans, il se produit en public en France et à l'étranger : autant dire que, pour sa première performance en Alsace, le jeune homme est rodé.

Une prochaine animation est d'ores et déjà prévue à l'occasion du prochain rendez-vous de la Place des Arts : en septembre, la vidéo succédera au graff. Cél.R.

Samedi 5 et dimanche 6 juin, de 9 h à 19h, place Broglie.



Cil graffe depuis cinq ans.
(Photo Olivier Houot - Digit Alsace)